



#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. März 2019

#FairTransport – Karlsruher Kolleg/innen lautstark für gute Arbeit

Dem Aufruf der Europäischen Transport-Föderation ETF sind am Mittwoch, 27. März, auch Karlsruher Kollegen nach Brüssel gefolgt.



Besonders kämpferisch zeigten sich unser stellvertretender Ortsjugendleiter Tobias Amolsch und der stellvertretende Ortsverbandsvorsitzende Manuel Amberger in Aktion.

Das Motto des Protestes lautete "Fairer Transport in Europa". "Lautstark hat Manuel mit seinem Mehrklangsignalhorn der Pfeif- und Hupkonzert in Brüssel angeführt, neben den französischen Kollegen der CGT, die mit Böllern dabei gewesen sind, waren wir die lautesten.", meinten Tobias und Manuel, "so konnten wir unsere Forderung an die EU-Politik deutlich zum Ausdruck bringen, mehr gegen die Ausbeutung gegen die Ausbeutung von Arbeitnehmern in den unterschiedlichsten Transportsektoren!"





Alle Bilder anzeigen »